

Incremento mundial de terrorismo predice CIA

Washington, 29 abril (AP). La Agencia Central de Inteligencia (CIA), predice un posible recrudescimiento del terrorismo con implicaciones internacionales en 1980, a la luz de su relativa disminución el año pasado.

"Si bien las cifras de 1979 pueden tomarse como una indicación alentadora", señala un informe al respecto, "el fenómeno registra un proceso cíclico de altibajos bienales, y 1979 fue el valle; los grupos terroristas pueden haber mejorado sus condiciones operativas, reclutado nuevos miembros, o simplemente esperado la oportunidad para devolver el golpe".

El documento señala que la espera "pudo haberles dado una oportunidad de adaptarse a las nuevas técnicas anti-insurgentes, lo cual aumenta la posibilidad de

que sus ataques futuros sean de mayor calibre técnico". El documento dice que 861 de los 3.336 incidentes ocurridos en 1979 se registraron en la América Latina; la cuenta consigna solo los que involucraron personas o entidades de otros países.

El análisis dice que el año pasado "las diversas escuadras izquierdistas de El Salvador, condujeron las más espectaculares operaciones de terrorismo internacional en la América Latina, con la ocupación de diversas embajadas y empresas, así como el secuestro de diplomáticos y comerciantes; esas organizaciones confían en tener un éxito similar al de los sandinistas nicaragüenses en el derrocamiento del gobierno".

El informe dice que más al sur "el terrorismo fue

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATENTADO. Kuwait, abril 29 (AP). El canciller iraní Sadegh Ghotbzadeh (izquierda) camina en compañía de su colega kuwaití Sabah Al-Ahmed Al-Sabah por el Palacio de Seif, en esta ciudad, momentos después de haber escapado a un atentado contra su vida.

Estado de emergencia refugiados en Florida

Cayo Hueso, Florida, 29 abril (AP). El Gobernador de la Florida, Bob Graham, ha declarado un estado de emergencia en los condados que están tratando de atender a 3.500 refugiados cubanos.

Y el Servicio de Guardacostas de Estados Unidos anuncia haber hallado docenas de embarcaciones abandonadas, dos cadáveres, y dice que se teme que muchas personas pueden haber muerto ahogadas en alta mar, cuando se abatió

una fuerte tormenta sobre "la flotilla de la libertad".

El servicio de Inmigración y Naturalización, ha despachado a otro centenar de agentes para que ayuden en la recepción de los refugiados cubanos; el servicio de aduanas se incautó ayer de tres barcos camaroneros que trajeron 507 personas — inmigrantes ilegales —, a territorio estadounidense.

En Miami, las autoridades encarcelaron a más de

Pasa a la página 11

Muertos y estragos en Argentina por lluvias

Buenos Aires, abril 29 (AP). Por lo menos seis muertos, unas 12.000 personas desalojadas, centenas de millares de animales muertos y un millón de hectáreas bajo las aguas, era el saldo hasta hoy de las peores inundaciones ocurridas en la provincia de Buenos Aires en los últimos 40 años, según informes oficiales.

Las intensas lluvias caídas en forma constante en lo que va del mes, originó la crecida de ríos, arroyos y riachuelos que

sallieron de madre y fueron cubriendo lenta, pero paulatinamente, importantes localidades bonaerenses, en el centro y Sur de la provincia, la principal del país.

El gobernador de Buenos Aires, general Ibérico Saint-Jean, decretó el estado de emergencia sanitaria en toda la región pero las tareas de ayuda se ven dificultadas por la persistencia de la lluvia y, en algunos casos, por el granizo.

Pasa a la página 41

Breves Internacionales

Honduras no recibirá cubanos

Tegucigalpa, 29 abril (AP). El gobierno militar anunció hoy que por carecer de disponibilidad económica no recibirá a ninguno de los disidentes que desean salir de Cuba.

El canciller Eliseo Pérez Cadalso dijo que "a nosotros nos sobra corazón, y jurídica y moralmente respaldamos la actitud asumida al respecto por los países del "Pacto Andino" pero no podemos imitarlos".

El gobierno peruano había pedido hace 20 días al de Honduras que estudiase detenidamente la solicitud del "Pacto Andino" para resolver la situación creada por la presencia de más de 10.000 cubanos en su embajada en La Habana.

Juan Pablo II otorgará premios

Ciudad del Vaticano, 29 abril (AP). El Papa Juan Pablo II otorgará el Premio Internacional de la Paz Juan XXIII, a seis maestros católicos africanos durante su gira por el continente, anunció hoy la Santa Sede.

El anuncio dice que el Papa entregará la distinción

Pasa a la página 11

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, 29 abril (AP). El Mercado de Valores mantuvo hoy su tendencia ascendente con un moderado adelanto, en una jornada de operaciones escasas.

Simultáneamente se conocieron evidencias de una caída en las tasas de interés, a la vez que una sustancial declinación económica.

Unos pocos Bancos redujeron hoy sus índices de interés a 184 por ciento, en línea con una reducción en la tasa básica de presta-

Pasa a la página 41



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MAGO DEL SUSPENSO. Los Angeles, abril 29 (AP). Sir Alfred Hitchcock, el Mago del Suspenso, falleció hoy. El director cinematográfico era conocido por sus filmes de terror.

Madre víctima de cáncer mata esposo e hija

Los Angeles, abril 29 (UPI). Una madre de 41 años, que se enteró de que moriría de cáncer en 6 meses, mató a tiros a su esposo y su hija antes de suicidarse.

Los investigadores declararon que Elvira Ortiz Luján, realizó su amenaza del fin de semana con los disparos de ayer. La hermana de la mujer descubrió los tres cadáveres, cada uno con un balazo en la cabeza, alrededor de las 6 a.m.

La policía informó que la mujer mató primero a su esposo, Joe Castro, de 62 años y luego disparó contra su hija Nancy, de 10 años.

Guillermo Williams, la hermana señaló a los

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FRACASO. Alemania Occidental, abril 29 (AP). El canciller Helmut Schmidt, de Alemania Occidental, luego del fracaso de la reunión cumbre del Mercado Común Europeo en Luxemburgo.

Paquistán pide investigar uso de armas químicas

Ginebra, abril 29 (Latin-Reuters). Paquistán pidió hoy una investigación imparcial sobre el uso de armas químicas en Afganistán, que afirmó fue denunciado por refugiados de ese país.

"No tenemos pruebas de que se estén usando armas químicas letales, pero se están utilizando cierto tipo de agentes químicos y tóxicos", alegó el representante paquistaní Munir

Pasa a la página 46

Vuelve normalidad en Bogotá, zona embajada

Bogotá, 29 abril (AP). El vecindario donde está enclavada la embajada dominicana, ocupada durante 61 días por un comando guerrillero, ha vuelto a la normalidad, aun cuando muchos de los vecinos esperan indemnización, otros cuentan el producto de negocios relámpago y varios dicen que aunque tuvieron que soportar graves incomodidades habían ganado seguridad.

Un cartelón con la leyenda

"o nos indemnizan o nos tomamos la embajada" apareció ayer frente a la embajada, colocado, según se dijo por los vecinos del barrio Belal3zar, que sufrieron penurias y restricciones durante los dos meses que el comando guerrillero mantuvo cautivo a un grupo de rehenes en la misión diplomática.

El gobierno del presidente Julio César Turbay Ayala designó ayer una comisión encargada de es-

Pasa a la página 41

Intento de asesinato contra ministro iraní

Kuwait, abril 29 (Latin-Reuters). El ministro de Relaciones Exteriores de Irán Sadegh Gotbzadeh logró salvarse hoy de un intento de asesinato, cuando se lanzaron varios disparos sobre el vehículo que lo conducía a una entrevista con el Emir de Kuwait.

El vocero de gobierno Abdulaziz Hussein expresó que se hicieron varios disparos sobre la caravana de automóviles y que se ignoraban otros detalles al respecto, aun cuando se emitiría más tarde un comunicado oficial.

La agencia noticiosa de

Kuwait reiteró que se hicieron disparos sobre la caravana pero que nadie resultó herido.

La policía inició una investigación.

Sin inmutarse por los hechos Gotbzadeh continuó viaje hacia el palacio del Emir Jeqe Jaber Al-Ahmed Al-Sabah.

Según la radio de Kuwait el ministro del Interior dijo que los disparos fueron efectuados desde otro automóvil, que fue capturado por la policía posteriormente, así como otros más utilizados en el atentado. En ambos, se

Pasa a la página 46



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REPRESENTANTES. Bonn, abril 29 (AP). El canciller alemán occidental Helmut Schmidt, izquierda, se reúne con representantes del Comité Olímpico Nacional y la

Federación Federal Deportiva para hablar sobre la cuestión del boicot a los Juegos Olímpicos de Moscú.